



Choc : Le prix de certaines marques de tabac baissent...

Rubrique : actualités - Date : lundi 5 juillet 2010

Comme le souligne la tribune : Profitant d'une récente décision de la Cour de justice européenne, certaines marques baissent le prix de leur paquet de 20 à 25 centimes en France. La ministre de la santé, Roselyne Bachelot, rappelant dimanche les impacts du tabac sur la santé publique, s'est déclarée absolument scandalisée et entend bien répondre à cette baisse des prix par une hausse des taxes sur le tabac à la rentrée.

Consulter l'article de [la tribune](#)

Visionner la réaction de Roselyne Bachelot (BFM YOU TUBE)